



LA ENTREGA DE MERCADERIA – PROCEDIMIENTO VIGENTE EN EL MATBA (TERCERA PARTE)

4- “Ajuste” de la Oferta de Entrega

- Una vez presentada y aceptada la correspondiente oferta de entrega, las partes podrán convenir realizar la entrega, recibo, pago y cobro de la mercadería sin la intervención del MAT. A tal efecto deberán presentar el formulario correspondiente debidamente suscripto por ambas partes solicitando se liquide la operación en base al precio de ajuste fijado por el MAT el último día hábil anterior al de la presentación de la oferta de entrega para el producto y mes contratados. Una vez cumplimentado dicho requisito, cesa la garantía y toda la responsabilidad material que el MAT asumiera al registrar la operación objeto de este ajuste.-

5- Cumplimiento de la Entrega

5-1 Porcentaje de tolerancia sobre tonelaje original

- Los contratos en dólares podrán cumplirse con un 3% en más o en menos sobre el kilaje original. En caso de contratos en pesos dicho límite será del 11%. Sobre tales porcentajes, el faltante o excedente se liquidará al precio de ajuste para la posición “Disponible” que hubiera fijado el MAT el día de la fecha de la última entrega.
- Cuando se cumpla con la última remesa de entrega, el comprador abonará al vendedor una bonificación del 1% sobre el valor mercadería que resulte de multiplicar los kilos entregados por el precio de ajuste fijado el día anterior al de la fecha de la Oferta de entrega. Si las partes resolvieran “ajustar” la Oferta de Entrega, -conforme el punto 4-, la bonificación se calculará sobre el kilaje original de contrato.

NOTICIAS BREVES DEL MERCADO

Trigo

Las noticias sobre que Egipto (el mayor comprador mundial) compró trigo más barato de Australia y Rusia, y nada de EE.UU., combinada con ventas flojas desencadenaron la baja en el trigo. A esto se suma que no se confirmaron ventas de EE.UU a Irak, y que el buen tiempo en India hace esperar un incremento en su producción, alcanzando los 74 millones de ton (72 el año pasado).

El tiempo seco en las planicies del sur está resultando una preocupación y dio algo de soporte al mercado, pero todavía no hay signos de frío suficiente que pueda perjudicar el cultivo. Las noticias sobre una mayor agresividad europea en los subsidios a la exportación sumó a las presiones negativas.

La información sobre la posición de los fondos es que están sobrevendidos, por lo que la tendencia de compras da algo de soporte en el corto plazo.

Maíz

Con la cosecha argentina entrando en fase de polinización, las perspectivas de tiempo fresco y lluvias generalizadas hacia el fin de semana son vistas como una condición bajista. La producción argentina se estima entre 12 y 15 Mill. de ton, comparada con las 19,5 que fueron record el año pasado, pero una buena lluvia todavía puede hacer que los rendimientos sean suficientemente buenos.

Por otra parte, los operadores piensan que las grandes cosechas suelen ser mayores, y que las estimaciones finales del USDA respecto a la cosecha norteamericana debería ajustarse hacia arriba

Los productores maiceros franceses testán preocupados con la sequía y la disponibilidad de agua de riego y hay rumores de remplazar el maíz por otro cultivo menos demandante de agua.

La esperada compra generalizada por parte de los fondos no se materializó y son esperable bajas en anticipación al reporte del USDA, por las pocas noticias por parte de la demanda y por el lado de las exportaciones, los valores rondaron lo esperado por el mercado.

Por ahora, el mercado sigue expectante a lo que ocurra con las cosechas sudamericanas.

Este mercado sigue complicado por la falta de humedad en Argentina. Los valores empiezan a divorciarse del mercado de Chicago ante las perspectivas de menor oferta, justamente cuando la demanda está creciendo por el mayor consumo de carnes.

Soja

El mapa climático mostró algo de alivio para las áreas de cultivo en Argentina, con tiempo fresco y húmedo a partir de mediados de la semana. Esto, conjuntamente con preocupaciones respecto a la demanda china desencadenó la venta por parte de especuladores, que presionaron el mercado a la baja. A esto se suman más casos de muertes por la fiebre aviar, y los operadores especulan con que China no demandará más soja ante estas circunstancias.

Esto provocaría una baja en los granos, especialmente al comenzar la cosecha sudamericana. La gran cosecha y las bajas exportaciones provocarían un importante aumento en los stocks de EE.UU

La preocupación por el clima en Sudamérica fue lo que generó cierto soporte en los precios durante la semana pasada, pero las bajas exportaciones de EE.UU. provocaron ventas que generaron bajas hacia el final de la semana. Se espera que el USDA incremente los stock finales para EE.UU.

Así como para Argentina se espera tiempo fresco y húmedo a mediados de semana, en el sur de Brasil las perspectivas son de temperaturas altas y seco.

En general las expectativas son bajistas para el próximo reporte del USDA

Fuentes: SAGPyA, USDA, ROFEX, MATBA, INTA, CBOT